
質問
順序

質問者
（議席番号）
（会派名）

質問の要旨
質問
相手

①位置決定の経過について。

②区長会からの意見書への回答について。

③新聞報道に掲載された内容について。

①臨時議会（2/14）以降、条例制定をどう考えているか。

②基本構想は守られているか。

③候補地選定評価基準はどこで評価したのか。

④専門家委員会の検討結果の中で１０月市報以降の検討内容について。

⑤アスト、アグリの借用地の対策はできているか。

１．
富来城址の整備につ
いて

①富来城址の整備は地元（浦手区）の負担が多大である。ＮＨＫ大河ドラマ「黒田官兵
衛」により観光客が見込まれる。整備できないか。

市長

２．
国東市歴史体験学習
館「弥生のムラ」の駐
車場の整備について

①駐車場が狭く、イベント開催時にはアストや市役所などから送迎バスを運行している。
バスの借り上げ等負担も大きいのでは。周辺の休耕田などを買い上げ、駐車場を整備
する考えはないか。

市長

質問
順序

質問者
（議席番号）
（会派名）

質問の要旨
質問
相手

①建設計画に対するこれまでの経緯について。

②今後の取り組みについて。

①いじめの定義について。

②いじめの現状。

③いじめ防止に向けて教育委員会として何をするべきと考えるか。

④後手対策でなく先手対策が必要だと考えるが。

①中小企業の果たしている役割を行政としてどう認識しているか。

②市の中小企業支援策はどのようなものがあるか。

③１９９９年に中小企業基本法が改正され、地方公共団体の施策の策定、実施が義務
化されたが、市はどのような取り組みをしてきたのか。

④中小企業支援策の根拠となる条例を制定する考えはないか。

①県内でＰＭ２．５の濃度を測定する地点は何カ所か。

②どのような健康被害が考えられるのか。

③市民への注意喚起はどのような方法で実施する予定か。

①食物アレルギーといわれている子どもの実態について。
・保育園、幼稚園、小中学校現場におけるいわゆる食物アレルギーを持つ子どもの数と
アレルギーの種類、把握方法は。

②これまで緊急時対策を取らなければならない事例はあったか。あれば、その具体的な
対処方法は。

③発生防止対策について。
・栄養士、調理員、保育士、教員等への研修体制は。
・食物アレルギーを起こしやすい子どもたちへのマニュアル等はあるか。
・保育園、幼稚園、小中学校と保護者との相互連携が必要と考えるが、どうしているか。

市長3
吉田　眞津子
（9番）
（市改ク）

１．
国東市における食物
アレルギーに対する取
り組みについて

２．
中小企業振興基本条
例制定を

市長

３．
PM２．５（微小粒子状
物質）の対応について

市長

市長

2
宮永　英次
（13番）
（市改ク）

１．
国東市いじめ防止条
例制定を

教育長

■３月１９日（火）

質問事項

1
丸小野　宣康
（1番）
（新風会）

１．
市本庁舎建設促進に
ついて

１． 庁舎建設について 市長
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質問事項

■３月１８日（月）

1
溝部　元生
（7番）
（無会派）

市長

3
伊牟田　洋史
（18番）
（創世会）

2
木田　憲治
（3番）
（新世会）

１． 新庁舎建設について


